
≪重点目標：自ら働きかける子どもの育成≫

光りあふれる下妻小学校

２０２４年，明けましておめでとうございます。

子どもたちの明るい声が校舎に戻ってきました。今年も１７日間の冬休みでしたが，それぞれのご

家庭ならではの行事を楽しんだり，お手伝いを頑張ったりと，有意義な日々を過ごせたようです。

さて，今年は辰年。「辰（竜）」は干支の中で唯一の架空の生き物とされています。しかし，古代

中国では実在すると信じられ，雷や嵐を呼ぶなど自然を支配する

巨大な力を持つとされていました。実在しないとはいえ，私達も

「竜（龍）」といえば，力強く空高くへ登っていくイメージを思い

浮かべますね。そのようなことから，辰年は「変革の年」「飛躍の

年」などと言われているそうです。

下妻小学校も，ひとりひとりが三学期のめあてを決めました。

その新たな目標に向かって，失敗を怖れず，みんなでチャレンジ

していきたいと思います。

「次世代の子ども達に夢と勇気を」というメッセージとともに，

大谷翔平選手からの贈り物が届きました。

大谷選手といえば今や世界的な名選手。野球に詳しくない人でも，その活躍は聞いたことがある

でしょう。プレイのすごさは言うまでもありませんが，グラウンドに落ちているごみをさりげなく拾う姿

や仲間を大切にする優しさ，目標を決めて努力できる強さ。

野球に向き合うその姿勢に，本当に頭が下がります。

その大谷選手から贈られた３個のグローブとメッセージ。

「野球，しようぜ！！」の言葉に込められた日本の子ども達へ

の思いを，それぞれに感じてくれたらと思います。

このグローブは，これからみんなで大切に使っていきたい

と思います。
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２０２４年は，能登半島の大地震と
大津波から始まりました。自然の前で
は，私達人間が如何に小さな存在で
あるか思い知らされます。けれど，人
は支え合って立ち上がる底力を持って
います。被災された方々がこの苦難
を乗り越え，一日も早く平穏な日々を
取り戻されるよう，下妻小学校のみん
なで心から祈りたいと思います。

野球，しようぜ!!



１月１９日，持久走記録会を行いました。雨が心配でし

たが，何とか実施できて良かったです。教室に戻りなが

ら，「順位が上がりました！」「順位は上がったけど，向

かい風が強くて記録が遅くなりました･･･。」などなど，

頑張ったこと，悔しかったことを思い思いに話してくれま

した。悔しい思いが沸いてくるほどに練習を頑張ってき

たんだなあと，子ども達のことを誇らしく思いました。今

日まで頑張った自分に拍手！！です。

寒い中に，たくさんのご声援をいただきありがとうござ

いました。

※今年はうるう年ですから，２月２９日までありますね。

【体育委員会の支えあって】
持久走記録会に向け，中休みに５分間走をし

たり，全校でコースを走る練習を数回行ったり
しました。そのような日は，決まって体育委員
会の子ども達が，朝の冷え込みの中でラインを
引いたりコーンを立てたりして準備をしてくれて
いました。１２月からですから，回数も決して少
なくはありません。委員会で決まったことではあ
っても，始業前の時間を使って自分から進んで
行動している姿を，何とすてきな子ども達だろ
うと，感心しながら見ていました。

ぼくは，4 分台で走ることをめあてに頑張りました。結果は，4
分 44 秒で，めあてを達成することができました。本番では，前半
きつかったけど，後半はきつくありませんでした。それは，練習を
本気で続けてきたからだと思います。
この持久走の練習を通して，ぼくは，スピードが高まりました。

次は 4分 10秒で走れるようになりたいです。
６年 井口 れいさん

～昼休みブロック集会～
各学年が輪番で担当している昼休みブ

ロック集会。今回の担当は２年生。「ハン
カチ落とし」を企画しました。給食時間に
校内放送で呼びかけるなど，運営も立派
です！
雪の降る寒い日でしたが，体育館に集

まって集会スタート。ブロックで一つの輪
を作る，大きな
ハンカチ落とし
です。上級生も
一緒になって，
この懐かしい遊
びを楽しみまし
た。

～めざせ20,000冊～
図書委員会企画のみんなでチャレンジ「めざ

せ２万冊」。１２月までに１５４３３冊に到達しました。
これは一人平均２１７冊借りたことになります。
個別に見ると３００冊以上が１６人。１２月末時点

で昨年度１年間の貸出冊数を
上回っている子どもは２３人も
います。私も子ども達がリク
エストしてくれた本を必ず読
むようにして，既に１８６冊読み
ました。
３月までに２万冊。ぜひみ

んなで達成したいと思います！
図書委員さんのがんばりに感
謝です！


